

Un manque de démocratie locale

Notre groupe de 4 élus a quitté le dernier Conseil municipal. Par ce geste fort, nous avons voulu montrer notre désaccord face au fonctionnement dégradé de la démocratie locale. Pour la 2ème fois consécutive, la majorité s'est retrouvée en nombre insuffisant pour respecter le quorum. Si la 1ère fois, nous avons assisté au Conseil, il nous a semblé important de tirer un signal d'alarme. Depuis 18 mois, nous constatons de nombreuses absences des élus majoritaires aux conseils et commissions où nous sommes parfois majoritaires !

A quoi est due cette situation illustrée par la démission précoce de 3 conseillers ?

Nous dénonçons un fonctionnement égocentrique où quelques-uns imposent leurs vues faisant fi d'un véritable débat démocratique.

Cela est illustré par le manque de concertation dans plusieurs dossiers :

- Le projet de rénovation du collège, dossier dans lequel toutes les hypothèses n'ont pas été travaillées
- Le projet de parking en centre-ville, où les habitants n'ont pas été écoutés
- Le projet d'une antenne de 30 mètres de haut, qui s'apprête à défigurer notre paysage, et qui n'a pas été étudié de près
- Et que dire du changement de notre logo, qui exclut Fures, sans qu'aucune discussion n'ait eu lieu, et qui voit l'entêtement de notre maire malgré l'émotion suscitée dans la population.

Nous restons assidus, engagés et mobilisés dans l'intérêt des citoyennes et citoyens de Tullins-Fures